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Hal ini diungkapkan  
Kepala Bandar Udara 
Betoambari Kota Bau-
bau Anas Labakara 

Bandara Betoambari Baubau Tambah 
Frekuensi Penerbangan ke Baubau Meski 

Harta Tiket Masih Tergolong Tinggi

BAUBAU, BP-Bandara Betoambari menambah frekuensi penerbangan ke 
Baubau yang tadinya hanya 1 kali dalam sehari menjadi dua kali penerban-
gan. Pembukaaan frekuensi penerbangan itu karena permintaan masyarakat.

Bandara Betoambari Baubau, insert Kepala Baubau Anas Labakara

BAUBAU, BP-Kondisi 
perkembangan harga ba-
han pokok di Kota Bau-
bau khususnya di 1 (satu) 
bulan terakhir yang cen-
derung cendurung naik, 
dan fenomena ini terjadi 
secara nasional khusus-
nya kenaikan harga di 
beberapa komoditas sep-
erti beras, telur ayam 
ras, daging ayam dan ca-

TPID Antisipasi Kenaikan Harga 
Kebutuhan Pokok Dengan Pasar 

Murah

Peliput : Amat Jr

BUSEL, BP-Pemer-
intah Kabupaten Buton 
Selatan terus berupaya 

Pj Sekda Buton Selatan La Hardin SPd Pimpin 
Rakor TPID untuk Pengendalian Inflasi

dalam pengendalian in-
flasi daerah, Rapat Koor-
dinasi (Rakor) Tim Pen-
gendalian Inflasi Daerah 
(TPID) yang dipimpin 

langsung Pj. Sekretaris 
Daerah Buton Selatan 
La Hardin, S.Pd., MM 
didampingi Asisten Per- BUTON, BPPj. Bu-

pati Buton, Drs. La Ode 
Mustari, MSi bersama 

Pj. Bupati Buton La Ode Mustari Hadiri HUT 
Bank Sultra ke-56

Sekretaris Daerah Ka-
bupaten Buton, Asnawi 
Jamaluddin, SPd, MSi 
didampingi Ketua Dhar-
ma Wanita Kabupaten 

Buton, Ny Kiki Amalia 
Asnawi menghadiri Hari 
Ulang Tahun (HUT) 

bai. Hal ini diakibatkan 
produksi menurun di 
sentra-sentra produksi. 
Apalagi, Kota Baubau 
adalah daerah konsumtif 
dan minim produksi, di-
mana produksi-produksi 
komoditasnya banyak 
bergantung pada daerah 
luar, baik di daerah seki-
tar dalam wilayah pulau 
buton maupun di kabu-
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Bandara Betoambari Baubau 
Tambah Frekuensi Penerbangan ke 
Baubau Meski Harta Tiket Masih 

Tergolong Tinggi

Pj. Bupati Buton La Ode Mustari Hadiri 
HUT Bank Sultra ke-56

saat ditemui di ru-
ang kerjanya Rabu 
(6/4/2024).

Menurut Anas La-
bakara, Baubau ini 
sangat strategis. Dari 
jaman dulu Baubau 
merupakan kota tran-
sit. Itu terbukti sebe-
lum Covid19, pen-
erbangan yang ada 
disini ada 14 perger-
akan, maksudnya ada 
7 rute penerbangan 
PP (pulang-pergi).

 Sebelum Covid19 
pun harga stabil, 
tapi setelah Covid19 
harga naik. Banyak 
faktor yang mem-
pengaruhi hal terse-
but. Mulai dari harga 
BBM yang naik, har-
ga sewa pesawat dan 
ketersediaan pesawat 
itu sendiri.

Dikatakan, seka-

Pj Sekda Buton Selatan La Hardin SPd Pimpin 
Rakor TPID untuk Pengendalian Inflasi

ekonomian dan Pem-
bangunan Setda Bu-
ton Selatan Drs. Mz. 
Amril Tamim, M.Si, 
Staf Ahli Bupati Bu-
ton Selatan Bidang 
Ekonomi Keuangan 
dan Pembangunan 
Kaimudin, S.Ag., 
SH., MH, bertem-
pat di Aula Rapat 
kantor Bupati Bu-
ton Selatan, Senin 
(04/02/2024).

Hadir para Kepala 
OPD, Staf Ahli Bu-
pati Setda Buton 
Selatan, para Kabag 
Setda Buton Selatan, 
para Camat dan Ke-
pala Desa se-Buton 
Selatan yang sempat 

Ke-56 Bank Sultra 
Cabang Pasarwajo, 
Senin 4 Maret 2024.

Kedatangan Pj. 
Bupati Buton dan 
Sekretaris Daerah 
Kabupaten Buton 
disambut hangat 
oleh Direktur Bank 
Sultra Cabang Pas-
arwajo, Syahrul Hi-
dayat beserta Kary-
awan dan Karyawati 
Bank Sultra untuk 
merayakan HUT 
Bank Sultra Cabang 
Pasarwajo.

Peringatan HUT 
Ke-56 Bank Sultra 
diawali dengan Doa 
bersama dan dilan-
jutkan dengan pemo-
tongan tumpeng dan 
makan bersama.

Pj. Bupati Buton, 
Drs. La Ode Mustari, 
M.Si mengucapkan 
selamat memperin-
gati Hari Ulang Ta-
hun ( HUT )  Ke-56 
Bank Sultra Cabang 
Pasarwajo dengan 
harapan di HUT ke 
- 56 Bank Sultra Ka-
bupaten Buton ini, 
semakin bersinergi 
dalam  membangun 
perekonomia daerah 
khususnya wilayah 
Kabupaten Buton. 

“Tentunya kita 
akan terus bersinergi 
dengan Bank Sultra 
untuk meningkatkan 
perekonomian dae-
rah. Semoga diulang 
tahun ke- 56 ini, 
Bank Sultra terus 
berjaya dan bersin-
ergi untuk memban-
gun daerah,” kata 
La Ode Mustari saat 

TPID Antisipasi Kenaikan Harga 
Kebutuhan Pokok Dengan Pasar Murah

paten dalam wilayah 
Sulawesi Tenggara, 
termasuk di daerah 
sentra penghasil di luar 
Sulawesi Tenggara 
khususnya di Sulawesi 
Selatan dan beberapa 
komoditas lain dari 
pulau Jawa dan Nusa 
Tenggara. 

Melihat fenomena 
terjadinya lonjakan 
harga sebelum ramad-
han, Pemerintah Kota 
Baubau melalui Tim 
Pengendali Inflasi 
Daerah (TPID) meng-
gelar pasar murah di la-
pangan Lembah hijau 
Rabu (6/4/2024) dan 
akan terus dilakukan 

subsidi dari pemerin-
tah. Kemudian, hik-
mah yang dapat dipetik 
dari pelaksanaan pasar 
murah ini, untuk lebih 
memperat hubungan 
Pemkot Baubau den-
gan masyarakat. Ter-
lebih saat ini  akan 
menyambut bulan 
penuh berkah, dianjur-
kan untuk saling mem-
bantu antar sesama, 
terutama warga yang 
kurang mampu. Untuk 
itu, kepada semua ma-
syarakat Kota Baubau, 
agar dapat manfaat-
kan pasar murah ini 
dengan baik, dan ber-
belanjalah sesuai den-

rang setelah Covid19 
keadaan penumpang 
itu fluktuatif atau 
naik turun jumlahn-
ya. Dari dulu, Air-
line pesawat menjual 
dua rute penerban-
gan. Dan Bulan lalu 
menyisakan satu 
rute saja karena ti-
dak memenuhi kuota 
penerbangan yang 
disebabkan oleh har-
ga tiket yang tinggi 
yang bermain di 1,7 
juta rupiah untuk rute 
Baubau-Makassar. 

Hanya saja, seka-
rang ini harga tiket 
sudah bermain di an-
gka 1,5 juta sampai 
1,7 juta. 

â € œ S e b e n a r n y a 
kita sangat mem-
butuhkan tambahan 
penerbangan tetapi 
memang daya beli 

masyarakat yang 
lagi turun. Dan ka-
lau untuk kebutu-
han pergerakan ma-
syarakat Baubau kita 
harapkan kembali 
sebelum Covid19 
dengan 14 perger-
akan dengan 7 rute. 
Sekarang kita mulai 
kembalikan secara 
bertahap. Kita mem-
buka dua rute pen-
erbangan dari Kota 
Baubau ke Makas-
sar, yaitu penerban-
gan yang jam 06.30 
Wita dan 15.10 
Wita,”ujarnya

Ditambahkan, se-
laku pengelola ban-
dara, Anas Laba-
kara mengharapkan 
frekuensi penerban-
gan ini lebih terisi, 
saat di buka pener-
bangan animo ma-

syarakat ikut menin-
gkat tapi tergantung 
kepada kemampuan 
masyarakat. Dan 
kalau memang ada 
bantuan subsidi dari 
pemerintah daerah 
itu juga diharapkan. 
“Jadi airline pener-
bangan ini full swas-
ta. Pengelola pesawat 
ini adalah swasta. 
Kami ini adalah 
pemerintah. Biaya 
biaya yang kami gu-
nakan pakai dana 
dari APBN. Jadi ka-
lau masuk intervensi 
pemerintah daerah 
untuk memberikan 
bantuan subsidi har-
ga tiket sehingga 
harganya diharapkan 
dibawah 1juta itu 
sangat bagus,â€ tu-
tupnya.(*)

hadir.
TPID merupakan 

kepanjangan dari 
Tim Pengendalian 
Inflasi Daerah. TPID 
adalah sebuah tim 
yang dibentuk oleh 
pemerintah daerah 
untuk mengendal-
ikan inflasi di daerah. 
TPID merupakan tim 
yang bertugas me-
mantau dan meny-
iapkan langkah-lang-
kah untuk mengatasi 
permasalahan inflasi 
khususnya di didae-
rah.

Cara mengatasi in-
flasi oleh pemerin-
tah adalah dengan 
mengadakan Pasar 

Murah dan mening-
katkan hasil produk-
si, mempermudah 
masuknya barang 
impor, menstabilkan 
pendapatan masyara-
kat (tingkat upah), 
menetapkan harga 
maksimum, serta 
melakukan penga-
wasan dan distribusi 
barang. Kenaikan 
harga beberapa ko-
moditas seperti telur, 
cabai, dan daging 
ayam juga berkon-
tribusi terhadap ter-
jadinya inflasi di 
Indonesia dan ter-
khusus di Kab. Bu-
ton Selatan.

Inflasi terjadi dise-

babkan oleh nai-
knya permintaan to-
tal terhadap barang 
dan jasa. Kenaikan 
biaya produksi atau 
cost push inflation. 
Kenaikan biaya 
produksi menye-
babkan barang yang 
ditawarkan mengal-
ami kenaikan harga. 
Meningkatnya jum-
lah uang yang bere-
dar dalam masyara-
kat atau money in 
circulation. Inflasi 
dapat diartikan seb-
agai kenaikan harga 
barang dan jasa se-
cara umum dan ter-
us-menerus dalam 
jangka waktu terten-
tu. (*)

rutin selama dua bulan 
ke depan menjelang 
lebaran Idul Fitri. Hal 
dimaksudkan untuk 
memudahkan ma-
syarakat dalam rangka 
mendapatkan kebu-
tuhan pokok dengan 
harga yang relatif ter-
jangkau.

Sekretaris TPID Kota 
Baubau Dra Hj Asma-
hani, M.Si mewakili Pj 
Wali Kota Baubau Dr 
Muh Rasman Manafi, 
SP, M.Si dalam sam-
butannya pada pasar 
murah tersebut men-
gakui seperti biasa, 
menyambut bulan suci 
ramadhan, permin-
taan kebutuhan bahan 

pokok di masyarakat 
cenderung terus me-
ningkat, sehingga ber-
dampak pada kenaikan 
harga. Lonjakan harga 
yang tinggi tentu akan 
membebani mengu-
rangi dan daya beli 
masyarakat, terutama 
dari kalangan keluarga 
kurang mampu.

â€œBahwa dengan 
fenomena kenaikan 
harga kebutuhan po-
kok tersebut, kami 
menghimbau kepada 
seluruh masyarakat 
menyikapinya dengan 
arif, tidak panik, kare-
na fenomena tersebut 
tidak akan berlang-
sung lama, mengingat 

pada bulan Maret dan 
April sudah mema-
suki musim panen. 
Pemkot Baubau juga 
terus melakukan lang-
kah-langkah kongkrit 
dalam pengendalian 
inflasi daerah dalam 
menjaga keterjang-
kauan harga dan ket-
erpenuhan stok serta 
kelancaran distribusi 
pangan, kehusunya 
kebutuhan pokok 
dan barang penting 
lainnya,â€ ujarnya.

Ditambahkan, ke-
hadiran pasar murah 
ini harganya relatif 
lebih murah diband-
ing harga di pasaran 
umum karena adanya 

perayaan HUT ke 56 
Bank Sultra.

Pemkab Buton lan-
jut Pj. Bupati Buton 
mengatakan akan 
memback up Bank 
Sultra Pasarwajo 
ini sebagai lembaga 
keuangan utama di 
Kabupaten Buton 
dan telah menan-
datangani surat eda-
ran, yang mana se-
luruh kontraktor, dan 
pengusaha - pen-
gusaha yang bermi-
tra di Kabupaten Bu-
ton harus membuka 
tabungan di Bank 
Sultra Pasarwajo. 

“Kita back up sep-
erti ini, karena nanti 
uang tersebut akan 
masuk kekas daerah, 
dan berputar  didae-
rah,” ungkapnya.

Selain itu, ia juga 
menghimbau kepa-
da seluruh Aparatur 
Sipil Negara (ASN) 
yang ada di wilayah 
Kabupaten Buton 
jika melakukan sim-
pan pinjam uang, 
langsung saja ke 
Bank Sultra Pasar-
wajo. 

“Yang memajukan 
daerah ini kita send-
iri, kalau bukan kita 
orang Buton siapa 
lagi,” ucapnya. 

Pimpinan Cabang 
Bank Sultra Pasar-
wajo, Syahrul Hi-
dayat mengapresiasi 
dukungan Pj. Bupati 
Buton, La Ode Mus-
tari M.Si salah satu 
pemegang saham 
di Bank Sultra, dan 

Sekda Kabupaten 
Buton, Asnawi Jam-
aluddin atas partisi-
pasinya pada hari ini. 

Serta Pemerintah 
Daerah (Pemda) Ka-
bupaten Buton yang 
terus memberikan 
dukungan kepada 
Bank Sultra untuk 
meningkatkan kin-
erja dan pelayanan 
lebih baik lagi. 

Kini Bank Sultra 
telah bertransormasi 
dengan menghad-
irkan digitalisasi 
perbankan, dimana 
sudah memiliki mob-
hile banking, kiris, 
dan atam bank sul-
tra dapat digunakan 
sebagai debit pem-
bayaran diseluruh 
tokoh moderen yang 
ada di Indonesia. 

Syahrul berharap 
diusia yang ke -56 
ini, Bank Sultra se-
makin jaya, men-
jadi garda terdepan 
peyokong pereko-
nomian daerah dan 
akan berkoordinasi 
bersama jajaranya 
untuk terus mening-
katkan operasional, 
terutama pelayanan 
yang lebih baik lagi, 
malayani dengan tu-
lus dan sepenuh hati. 

Pimpinan Cabang 
Bank Sultra Pasar-
wajo, Syahrul Hi-
dayat berharap Bank 
Sultra Cabang Pasar-
wajo terus bersinergi 
bersama pemerintah 
daerah dalam mem-
bangun perekonomi-
an daerah Kabupaten 
Buton.(*)

gan kebutuhan, jangan 
berlebihan.

Terkait ketersediaan 
stok beras saat ini, As-
mahani membeberkan 
masih dalam kodisi 
aman sebab di Gudang 
Bulog masih tersedia 
Â± 700 ton dan tamba-
hannya saat ini dalam 
perjalanan sebanyak 
Â± 750 ton. Demikian 
juga stok yang terse-
dia di tingkat distribu-
tor- distributor hingga 
minggu ini masih ter-
catat sebanyak 1.550  
ton.

Sementara itu, ada 
juga program ino-
vasi yang dilakukan 

Pemkot Baubau yang 
dinamakan “LAIDA” 
(lapak inflasi daerah) 
khususnya menjual 
beras sphp kerjasama 
dengan Bulog yang 
sudah berjalan kurang 
lebih 2 bulan di pasar 
karya nugraha dan 
pasar wameo dan 
dalam waktu kede-
pan manajemennya 
akan diubah, dimana 
laida akan berkelil-
ing di tingkat kelu-
rahan. Hal ini dapat 
dimanfaatkan karena 
beras sphp dijual ses-
uai harga het, yaitu 
rp. 54.500/5 kg.(*)
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 PEMERINTAHAN PEMERINTAHAN

Berdasarkan data 
Model-D, Hasil 
KABKO- DPRD 
KABKO yang him-
pun media ini, Partai 
berlambang pohon 
beringin meraih to-
tal suara 11.575 su-
ara, Golkar menem-
pati posisi pertama. 
Kemudian di susul 
Partai Persatuan 
Pembangunan (PPP) 
dengan total perole-
han 11.259 suara dan 
posisi ketiga Partai 
Demokrasi Indonesia 
Perjuangan (PDIP) 
dengan perolehan 
10.895 suara.

Posisi ke empat di 
raih oleh partai Ha-

KPU Baubau Pleno Hasil Pilcaleg, 
Golkar Raih Suara Terbayak, 

Disusul PPP dan PDIP

Pewarta: Ardi

BAUBAU, BP - Berdasarkan rapat pleno  rekapitulasi hasil per-
hitungan perolehan suara tingkat kota Baubau pada pemilihan 
umum (Pemilu) 2024. Partai Golkar meraih suaraÂ  tertinggi pe-
milu legislatif DPRD tingkat Kota Baubau. 

nura dengan perole-
han 8.224 suara, 
kemudian di susul 
Nasdem dengan 
perolehan 6.983 su-
ara, posisi ke tujuh 
PKB dengan Perole-
han 6.671 suara.

Sementara posisi 
ke delepan Gerindra 
dengan perolehan 
6.568 suara.  sem-
bilan PKN dengan 
perolehan 6.431su-
ara. Sepuluh PKS 
dengan perolehan 
3.484 suara. Sebe-
las Demokrat 3.432 
suara, selanjutnya 
Partai Bulan Bin-
tang (PBB) dengan 
perolehan 2.755 su-

ara.  
“Perolehan suara 

sah Partai politik 
Peserta pemilu dari 
setiap daerah pemili-
han anggota DPRD 
tahun 2024, seb-
agaimana tercantum 
dalam melampirkan 
suatu keputusan yang 
merupakan bagian ti-
dak terpisahkan dari 
keputusan ini.” Kata 
Ketua KPUD Bau-
bau, La Ode Supardi 
saat membacakan 
keputusan peneta-
pan hasil rekapitulasi 
Pemilu 2024 di kota 
Baubau di salah satu 
hotel ternama di bau-
bau, Selasa malam 

(05/03/2024).
Pada kesempa-

tan itu juga, Ketua 
KPUD Baubau La 
Ode Supardi me-
nyampaikan rasa 
terima kepada par-
tai politik (Parpol), 
Saksi Parpol serta 
Ketua dan anggota 
Bawaslu Baubau se-
hingga proses reka-
pitulasi hasil per-
hitungan perolehan 
suara tingkat kota 
Baubau pada pemili-
han umum (Pemilu) 
2024 berjalan den-
gan baik. 

“Alhamduli l lah, 
dengan ditetapkan-
nya hasil rekapitulasi 
Pemilu 2024, Berarti 
berakhir pula selu-
ruh rangkaian acara 
rapat pleno rekapitu-
lasi perolehan suara 
dan dinyatakan ditu-
tup,” tutup.(*)

BAUBAU, BP - 
Pleno terbuka reka-
pitulasi hasil per-
hitungan perolehan 
suara Pemilihan 
Umum (Pemilu) di 
Kota Baubau, tun-
tas digelar Komisi 
Pemilihan Umum 
(KPU) setempat. 
Hasilnya, Partai Per-
satuan Pembangu-
nan (PPP) berhasil 
mendapatkan tiga 
kursi di Dewan Per-
wakilan Rakyat Dae-
rah (DPRD) Kota 
Baubau.

PPP berhasil 
mendapatkan suara 
sebanyak 11.259 dari 
tiga Daerah Pemili-
han (Dapil) di Kota 
Baubau. Pada dapil 
I, PPP mendapatkan 
4.582 suara, Dapil II 
2874 suara dan dapil 
III 3803 suara.

Adapun Calon Leg-
islatif (Caleg) PPP 
yang duduk kursi 
DPRD Kota Baubau 
yaitu, Dapil I  Natas 
Aryu Prawira Tamim 
dengan memperoleh 
1703 suara, Dapil 

PPP Raih Tiga Kursi DPRD Baubau

Laporan: Hengky TA II Aswan Syafiudin 
memperoleh 1020 
suara dan Tajud-
din (Mandor) mem-
peroleh 1724 Suara, 
Dapil 

Sekretaris Umum 
DPC PPP Bau-
bau, Khairil Abdi 
saat dikonfirmasi, 
(6/3/2024) men-
gatakan, jumlah 
perolehan kursi pada 
Pemilu tahun 2024 
ini mengalami ke-
naikan dua kursi dari 
jumlah perolehan 
kursi pada 2019 lalu.

“Jadi PPP Bau-
bau ini alhamdulil-
lah suara kita masih 
menjadi pemenang, 
11.259 suara di-
dapatkan, dari hasil 
rekapitulasi KPU 
Kota,” jelasnya.

Untuk diketahui, 
Berdasarkan Kepu-
tusan KPU Nomor 
187 Tahun 2024 
yang ditetapkan Ket-
ua KPU La Ode Su-
pardi di Baubau, 5 
Maret 2024. Tentang 
Perubahan Lampi-
ran Atas Keputusan 
Komisi Pemilihan 

Umum Kota Baubau 
Nomor 186 Tahun 
2024.

Tentang Penetapan 
Hasil Rekapitulasi 
Pemilihan Umum 
Anggota Dewan 
Perwakilan Rakyat 
Daerah Kota Bau-
bau Tahun 2024. 
Hasil pleno KPU 
tersebut kemudian 
dihitung menggu-
nakan metode Sainte 
League untuk me-
nentukan perolehan 
suara partai politik 
(Parpol) ke kursi par-
lemen.

Adapun perolehan 
suara Parpol yang 
mendapatkan kursi, 
di DPRD Kota Bau-
bau yaitu, Golkar 
11.575 suara, PPP 
11.259 suara, PDI P 
9.953 suara, Hanura 
8.229 suara, Nasdem 
6.920 suara, PAN 
6.706 suara, PKB 
6.671 suara, Ger-
indra 6.568 suara, 
PKN 6.431 suara, 
PKS 3.481 suara, 
Demokrat 3.434 su-
ara dan PBB 2.754 
suara.(*)

JAKARTA-Ang-
gota Komisi X DPR 
dari Fraksi PDIP 
Andreas Hugo Pa-
reira menyoroti wa-
cana program makan 
siang gratis oleh 
P r a b o w o - G i b r a n 
menggunakan dana 
Bantuan Operasional 
Sekolah (BOS).

Ia mengaku heran 
dengan wacana terse-
but. Padahal, KPU 
hingga kini juga be-
lum mengumumkan 
hasil akhir Pemilu 
2024.

“Saya ambil contoh 
saja satu hal yang 
kita belum apa-apa, 
belum selesai pemilu 
sudah ada hal yang 
berkaitan dengan 
makan siang gratis 
masuk di dalam Dana 
BOS, kan repot kita 
memperdeba tkan 

PDIP soal Isu Makan Siang Gratis Pakai 
Dana BOS: Pemilu Belum Kelar

Banten beberapa 
waktu lalu.

“Pola pendanaan-
nya, nah ini Pak 
(Airlangga), kita 
mengusulkan me-
lalui BOS Spesifik 
atau BOS Afirmatif 
untuk khusus penye-
diaan makan siang 
bagi siswa. Ini bisa 
dengan rekening 
yang terpisah untuk 
setiap sekolah, dari 
BOS Reguler dip-
isah dengan BOS 
Afirmatif atau Spe-
sifik ini,” usul Zaki 
kepada Airlangga 
di SMPN 2 Curug, 
Tangerang.

Menko Airlang-
ga tidak mengami-
ni langsung usul 
tersebut. Namun, 
ia mengindikasi-
kan bahwa dana 
BOS memang di-
mungkinkan untuk 
mendanai program 
P r a b o w o - G i b r a n 
tersebut.

“Kalau model un-
tuk SD-SMP kita 
relatif punya sistem, 

Laporan: Hadi dan mempertang-
gungjawabkan seper-
ti ini,” kata Andreas 
dalam raker dengan 
Mend ikbudr i s t ek 
Nadiem Makarim di 
kompleks parlemen, 
Jakarta, Rabu (6/3).

Andreas men-
gatakan anggaran 
makan siang gratis ini 
akan menelan biaya 
lebih besar diband-
ing seluruh anggaran 
Kemendikbudristek.

Ia lantas mengu-
sulkan pembentukan 
kementerian khu-
sus yang membawa-
hi urusan program 
makan siang gratis.

“Ketimbang kita 
harus masukkan 
DIPA dana BOS yang 
mungkin jumlah an-
gkanya sedikit den-
gan dijejali anggaran 
yang begitu besar,” 
tegasnya.

Perhimpunan Guru 
Tolak Program 
Makan Siang Gratis 
Pakai Dana BOS

Andreas pun me-
minta agar diada-
kan evaluasi khusus 
perihal usulan yang 
berkenaan dengan 
program-program 
pemerintahan selan-
jutnya.

Wacana itu untuk 
pertama kalinya dig-
ulirkan Ketua DPD 
Golkar DKI Jakarta 
Ahmed Zaki Iskan-
dar. Ia mengusul-
kan kepada Menko 
Airlangga Hartarto 
penggunaan dana 
BOS untuk program 
makan siang gratis.

Zaki menyampai-
kan itu ketika Air-
langga hadir dalam 
simulasi makan siang 
gratis di SMP Negeri 
2 Curug, Tangerang, 

punya pipeline ang-
garan, salah satunya 
melalui BOS, dan se-
cara spesifik itu bisa 
dibuat,” ujar Air-
langga.

Pada Senin (4/3), 
Kemenko Perekono-
mian mengklarifikasi 
wacana yang menye-
but Menko Airlangga 
mengusulkan peng-
gunaan BOS untuk 
mendanai program 
makan siang gratis 
Prabowo-Gibran.

Juru Bicara Ke-
menko Perekono-
mian Haryo Liman-
seto menegaskan 
isu yang beredar di 
beberapa media atau 
lini masa tidak benar. 
Ia menekankan usul 
penggunaan dana 
BOS untuk makan 
siang gratis bukan 
datang dari Menko 
Airlangga.

“Kan sama-sama 
kita dengar, itu usu-
lan atau presentasi 
dari Pak Zaki (Bu-
pati Tangerang 2013-

2023 Ahmed Zaki 
Iskandar), mantan 
bupati Tangerang 
itu. Jadi, dia mengu-
sulkan (penggunaan 
dana) BOS karena 
mekanismenya su-
dah ada, prosedurnya 
juga sudah ada, tapi 
mereka mengusulkan 
dipisahkan,” ucap 
Haryo Senin (4/3).

“Jadi, bukan BOS 
yang sudah jalan, tapi 
skemanya itu skema 
BOS, dia sebutnya 
BOS makan siang 
gratis, gitu kurang 
lebih. Jadi, usulan-
nya dari sekolah atau 
Pemerintah Daerah 
(Pemda) Tangerang 
bisa dibilang, yang 
diusulkan oleh Pak 
Zaki,” sambungnya.

Wacana itu pun 
mendapatkan peno-
lakan dari Perhimpu-
nan Pendidikan dan 
Guru (P2G). Kepala 
Bidang Advokasi 
Guru P2G Iman Za-
natul Haeri men-
gatakan sebagian be-

sar dana BOS selama 
ini digunakan untuk 
membayar gaji guru 
dan tenaga pendidik 
honorer.

Iman mengatakan 
P2G berharap gizi 
anak Indonesia ter-
penuhi. Akan tetapi, 
ia menekankan bah-
wa para guru juga 
harus mendapatkan 
asupan gizi.

Menurutnya, dana 
BOS diutak-atik un-
tuk program makan 
siang gratis berpo-
tensi tidak menye-
jahterakan guru dan 
memajukan pendidi-
kan Indonesia.

“Ini sama saja den-
gan memberi makan 
gratis siswa dengan 
cara mengambil ja-
tah makan para guru-
nya. Sebab ada guru 
honorer yang hanya 
mengandalkan dana 
BOS,” ucap Iman 
dalam keterangan 
resmi, Sabtu (2/3).
(*)
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Mengawali rapat 
koordinasi, Kepala 
Badan Pangan Na-
sional (Bapanas) 
Arief Prasetyo me-
nyampaikan kembali 
atensi Presiden RI 
mengenai ketersedi-
aan pangan dan sta-
bilitas harga pangan 
menjelang Ramadan 
1445 H / 2024 M, 
dilanjutkan dengan 
penyampaian men-
genai perkembangan 
pangan saat ini.

“Atensi Bapak 
Presiden mengenai 
ketersediaan pan-
gan dan stabilitas 
harga jelang Bulan 
Suci Ramadan, se-
lanjutnya diharap-
kan Kepala Daerah 
untuk melaksanakan 
3 (tiga) hal yakni ge-
lar Gerakan Pangan 
Murah (GPM), TPID 
agar koordinasi dan 
sinergi dengan baik, 
serta memantau har-
ga pasar,” ujarnya.

“Harga gabah saat 
ini Rp.7.040, untuk 
beras sendiri dapat 
dilkalkulasikan kali 
2 (dua) dari harga ga-
bah yakni Rp.14.000 
atau sudah masuk 
HET. Saat ini juga 
nilai tukar petani 
tinggi sekali sehing-
ga perlu diseimbang-
kan dengan harga di 
hilir,” tambahnya.

Selanjutnya Rakor 
dipimpin langsung 
oleh Mendagri Tito 
Karnavian, yang 
m e n g u n g k a p k a n 
data inflasi _year on 
year_ dan _month 
to month_ masing - 
masing Provinsi, ser-
ta menginstruksikan 
Kepala Daerah untuk 
memastikan situasi 

Pj Gubernur Sultra Hadiri Rakor 
Pengamanan Pasokan dan Harga Pangan 

Jelang Puasa dan Idul Fitri 2024
Pewarta: Lisna
Jakarta - Penja-

bat (Pj) Gubernur 
Sulawesi Teng-
gara (Sultra) An-
dap Budhi Revianto 
menghadiri secara 
langsung Rakor 
Pengamanan Pa-
sokan dan Harga 
Pangan Jelang 
Puasa dan Idul Fitri 
2024 yang diseleng-
garakan oleh Badan 
Pangan Nasional 
dengan tema “Sta-
bilitas Pasokan Har-
ga Pangan (SPHP) 
Aman, Ibadah Nya-
man”, bertempat 
di Hotel Indonesia 
Kempinski Jakarta, 
Senin (04/03/24).

aman dan kondusif 
jelang Bulan Suci 
Ramadan.

“Saya instruksikan 
Kepala Daerah pasti-
kan situasi aman dan 
kondusif jelang Bu-
lan Ramadan, pasti-
kan ibadah berjalan 
dengan baik, dan 
antisipasi arus mu-
dik dan arus balik, 
serta pastikan kese-
lamatan transportasi 
lebaran serta lakukan 
pemantauan harga 
dan stok ketersedi-
aan pangan,” ungkap 
Tito

Narasumber lain 
pada Rakor tersebut 
yakni Plt Kepala BPS 
Amalia Adining-
gar Widyasanti me-
nyampaikan langkah 
antisipasi inflasi di 
Bulan Ramadan. 

“Diharapkan Ke-
pala Daerah dapat 
antisipasi inflasi 
jelang Bulan Ra-
madan. Komoditas 
penyumbang inflasi 
terbesar yakni tar-
if angkutan udara, 
telur ayam ras, dag-
ing ayam ras, cabai 
merah, dan daging 
sapi,” katanya.

Narasumber beri-
kutnya yakni Dirjen 
Tanaman Pangan 
Kementerian Perta-
nian Suwandi yang 
memastikan keterse-
diaan beras, jagung, 
cabe, telur, daging 
ayam, dan daging 
sapi yang termasuk 
dalam 12 komoditas 
utama aman hingga 
April 2024. 

“Terkait cabai se-
cara neraca cukup 
namun penanganan 
antar daerah perlu 
dilakukan gerakan 
tanam cabai di Peka-
rangan Pangan Les-
tari (P2L,” ungkap-
nya.

Selanjutnya Dirut 
Perum Bulog Prof 
Bayu menyatakan 

dukungannya kepa-
da Pemerintah Dae-
rah melalui GPM.

“Selain beras 
SPHP, ada juga be-
ras komersial (tidak 
subsidi), akan dijual 
dengan Harga Ecer-
an Tertinggi (HET),” 
kata Prof Bayu.

Narasumber beri-
kutnya, Dirjen Perda-
gangan Kemendag 
Isy Karim menyam-
paikan _update_ har-
ga barang kebutuhan 
pokok dan barang di 
649 pasar pada selu-
ruh Kabupaten/Kota.

“Mulai 1 Maret 
2024, beberapa pas-
ar alami penurunan 
seperti di Pasar In-
duk Johar dan Cipi-
nang. Khusus beras 
alami kenaikan harga 
sebesar 6,16%, un-
tuk Region B sebe-
sar 10,95%, dan Re-
gion C (Maluku dan 
Papua) sudah alami 
penurunan,” ujarnya.

Selanjutnya, Ke-
pala Departemen 
Regional Bank In-
donesia Arief Har-
tawan menyampai-
kan 3 (tiga) hal yaitu, 
pertama pentingnya 
jaga inflasi _volatile 
food_ (dibawah 5%). 
Kedua, pengendal-
ian inflasi _volatile 
food_ butuh du-
kungan Pemerintah 
Pusat. Ketiga, BI 
akan mendukung 
pengendalian inflasi 
_volatile food_. 

“BI Pusat beser-
ta jaringan kantor 
perwakilan  di dae-
rah siap bersinergi 
menjaga terjaganya 
stabilitas harga pan-
gan,” ungkapnya.

Dirjen Angga-
ran Kemenkeu Isa 
R a c h m a t a r w a t a 
akan berusaha untuk 
penggantian biaya 
dalam proses distri-
busi guna menjaga 
stabilitas harga. Isa 

juga mengatakan 
akan terus percepat 
proses penggantian 
biaya yang dikelu-
arkan Bulog dan ID 
Food.

Lanjut, Staf Khu-
sus Menhub An-
dri Mufianas men-
gatakan Kemenhub 
telah bentuk _stra-
tegic delivery unit 
team_ untuk kenda-
likan tarif angkutan 
udara selama Bulan 
Suci Ramadan den-
gan fokus prioritas 
cargo pangan.

Terakhir, Kaba-
reskrim Polri Wahyu 
Widada menyatakan 
bahwa Satgas Pan-
gan Polri akan terus 
lakukan kegiatan 
preemtif, preventif, 
dan penegakan hu-
kum adalah upaya 
terakhir dalam pen-
anganan masalah 
pangan “ultimum 
remedium”. Wa-
hyu juga berharap 
ketersediaan dan 
stabilitas harga ko-
moditi Bapokting 
menjadi perhatian 
dalam menyambut 
HBKN Idul Fitri 
2024.

Di tempat yang 
sama, Pj Gubernur 
Sultra mengatakan 
akan segera menin-
daklanjuti arahan 
yang disampaikan 
oleh Mendagri dan 
Narasumber lain-
nya.

“Kami akan tin-
daklanjuti instruksi 
Bapak Mendagri 
dan berbagai arah-
an dari Narasumber 
lain. Hal ini seb-
agai komitmen dan 
tanggung jawab 
kami dalam menja-
ga ketersediaan dan 
stabilitas harga me-
nyambut Puasa dan 
Idul Fitri 2024,” te-
gas Pj Gubernur.(*)

Pj Gubernur Sultra ABR

SULTRA, BP-Plh. 
Sekretaris Daerah 
Provinsi Sulawesi 
Tenggara (Prov. Sul-
tra), Laode Fasikin, 
S.PI, M. Si  selaku 
staf ahli Guber-
nur Sultra, Bidang 
Pemerintah Hukum 
dan Politik, pimpin 
apel gabungan ling-
kup Pemprov. Sultra 
di Halaman Kantor 
Gubernur Sultra, 
(Senin, 04 Maret 
2024) 

Hadir dalam Apel 
Gabungan tersebut, 
Para Kepala OPD 
Lingkup Pemprov, 
Para Sekretaris Di-
nas, Para Kepala Bi-
dang Lingkup Pem-
prov.Sultra, Pejabat 
Fungsional dan se-
luruh staf Pemprov. 
Sultra

“Kita bersama-
sama dilapangan ini 
melaksanakan apel 
gabungan setiap 
hari senin, sebelum 
kita melaksanakan 
tugas-tugas kita 
di  masing-masing 
OPD”, kata La Ode 
Fasikin.

Lebih lanjut di-
katakan, yakni Ada 
tema yang kita an-
gkat pada pagi ini, 
yaitu  “Dari Ber-
akal Menjadi Be-
rakhlak”, banyak 
persoalan yang kita 
hadap, dalam mere-
fleksikan tahun 
2023, tema ini lahir 

Pimpin Apel Gabungan, Plh Sekda Provinsi 
Sultra Bahas Tema Dari Berakal Menjadi 

Berakhlak

Pewarta: Mashuri dari sekian rumusan 
masalah tetapi kita 
batasi masalahnya 
hanya 2 (dua) poin 
yaitu Honor dan Per-
jalanan Dinas, tan-
dasnya.

Plh. Sekda juga 
mengatakan; ma-
salah yang kita ha-
dapi sekarang adalah 
apa yang kita laku-
kan dimasa lalu dan 
itu konsekuensinya 
adalah melakukan 
pengembalian, ini 
disebabkan karna 
persoalan secara ad-
ministrasi maupun 
secara teknis yaitu : 
Secara teknis, pelak-
sanaan kegiatan tidak 
memahami aturan-
aturan dari peker-
jaan yang dilakukan 
terutama memahami 
Peraturan Gubernur 
(Pergub) maupun 
Peraturan Presiden 
(Perpres).

Pertama, honor-
honor kegiatan bagi 
para narasumber 
maupun kegiatan 
lainnya, tidak mam-
pu membedakan 
dalam penggunaan 
APBD, sehingga ha-
rus jelas peraturan 
mana yang digu-
nakan dan kalau ada 
temuan-temuan ha-
rus mengembalikan.

Kedua, Perjalanan 
Dinas kadang kita 
tidak mematuhi per-
aturan yang sudah 
ada, sehingga di-
katakan tidak men-

ginap tapi dikatakan 
menginap, kita tidak 
berangkat dikatakan 
berangkat. Hal ini 
merupakan temuan 
yang sifatnya akal-
akalan, sehingga 
tema pagi ini sangat 
cocok.

Mudah-mudahan 
permasalahan di ta-
hun 2023 tidak teru-
lang di tahun 2024 
ini, kemudian dua 
minggu sebelumnya 
kita sudah melak-
sanakan penandatan-
ganan pakta integ-
ritas, sehingga bisa 
melahirkan sebuah 
sumberdaya manusia 
yang punya integri-
tas, kinerja dan etos 
kerja yang baik

Lanjut, Kinerja 
yang baik dapat 
melaksanakan tugas-
tugas dengan baik 
kualitas, maupun 
kuantitas dapat bisa 
dipertanggungjaw-
abkan dan tidak ada 
masalah dikemudian 
hari

Sedangkan etos 
kerja merupakan 
suatu prilaku positif, 
baik itu sikap, mental 
maupun spirit lain-
nya sehingga bisa 
melahirkan sebuah 
motivasi kepada 
diri kita dan melak-
sanakan tugas den-
gan sebaik-baiknya, 
ini merupakan pesan 
dari pimpinan kita. 
Tutupnya. (*)
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Pj. Bupati Buton 
Selatan La Ode Budi-
man, SKM., M.MKes 
mengatakan bahwa 
program orang tua 
asuh menjadi salah 
satu strategi dalam 
membantu percepa-
tan penurunan stunt-
ing di Buton Selatan. 
Kita harus kompak 
dalam upaya penu-
runan stunting. Se-
lain program orang 
tua asuh, ada pro-
gram lain seperti 
Dapur Dahsyat yang 
prinsip kerjanya 
adalah bagaimana 
mengelola makanan 
yang tinggi protein 

Pj Bupati Busel La Ode Budiman 
Buka Rakor Konvergensi 

Percepatan Penurunan Stunting

Laporan : Eron
BUSEL, BP-Upaya untuk menurunkan angka Stunting bukan 

hanya tugas pemerintah daerah namun merupakan tugas dan 
tanggung jawab seluruh warga masyarakat. La Ode Budiman, 
SKM., M.MKes Pj. Bupati Buton Selatan membuka Rapat Koordi-
nasi Konvergensi Percepatan Penurunan Stunting Aksi 1 /Analisis 
Situasi di Gedung Wisata, Batauga Selasa, 27/02/2024.

dapat diminati oleh 
balita dan anak-anak.

Kepala Badan 
Pengendalian Pen-
duduk dan Keluarga 
Berencana (DP-
PKB) Buton Selatan 
La Asari, SP., M.Si, 
mengatakan bahwa 
Tim Pendamping Ke-
luarga menjadi yang 
paling pokok dalam 
membantu percepa-
tan penurunan stunt-
ing di Kabupaten 
Buton Selatan. Isu 
stunting masih men-
jadi perhatian serius. 
Tim Pendamping 
Keluarga memi-
liki peran strategis 

dalam membantu 
menurunkan angka 
stunting di Buton 
Selatan. Lebih lanjut 
bahwa hasil analisa 
yang ada di lapangan 
saat ini di beberapa 
wilayah di Buton Se-
latan, kasus stunting 
kian menurun. Pasal-
nya, tim tersebut me-
miliki fungsi sebagai 
pendamping bagi 
anak yang terindikasi 
risiko stunting yang 
diupayakan agar ti-
dak terkena stunting. 
Bedasarkan hasil 
Aplikasi e-PPGBM 
(Pencatatan dan Pel-
aporan Gizi Berbasis 

Masyarakat), angka 
stunting pada tahun 
2023 mengalami 
penurunan hingga 
menembus angka 
22 persen dari yang 
sebelumnya bahwa 
sejak tahun 2019 an-
gka Stunting di Bu-
ton Selatan 46 %, 
ditahun 2020 men-
jadi 45 % kemudian 
Covid tahun 2021 
dan pada Desember 
2022 menjadi 32,6% 
sedangkan di tahun 
2023 prosentasinya 
dalam proses semo-
ga makin menurun, 
sd tahun 2025 di-
targetkan angkan-
ya 14%, ini sesuai 
karena kerja keras 
para Kader sebagai 
garda terdepan, den-
gan berkolaborasi 
dengan Dasa Wis-
ma maupun Majelis 
Ta’alim di Kabupat-
en Buton Selatan.(*)

BUTON, BP-Sek-
retaris Daerah Ka-
bupaten Buton As-
nawi Jamaluddin, 
S.Pd., M.Si. meng-
hadiri Pesta Adat 
Maâ€™ataâ€™ano 
Galampa di Baruga 
Desa Wabula, pada 
Minggu, 3 Maret 
2024. 

Pesta Adat yang 
dimulai sejak malam 
Jumat lalu men-
gangkat tema Me-
lalui Pesta Adat 
(Maâ€™ataâ€™ano 
Galampa Wabula) 
Tahun 2024 Kita 
Tingkatkan Seman-
gat â€œTohora Asa-
Asa, To Tadhe Asa-
Asa, Pianano Lompa, 
Pianano Koicuâ€  
dalam Mewujudkan 
Masyarakat Hukum 
Adat Wabula yang 
Rukun dan Damai. 

Di awal sambutan-
nya Sekda mengu-
capkan selamat dan 
apresiasi kepada ma-
syarakat adat Wabula 
yang menyelenggara-
kan kegiatan hari ini 
karena tradisi tersebut 
masih dipertahankan 
secara turun-temurun 

Sekda Buton Hadiri  Pesta Adat Ma’ata’ano 
Galampa Wabula

Pewarta: Rahman dan merupakan hal 
yang patut  disyukuri 
karena kegiatan sep-
ertinya bisa diwar-
iskan sampai anak 
cucu ke depan. 

â€œSaya harapkan 
melalui kegiatan ini 
kita bisa menggali 
makna dari setiap 
rangkaian pesta adat 
ini. Pesta adat ini 
identik dengan rasa 
syukur masyarakat 
terhadap hasil panen 
kemudian hasil laut 
yang selama satu ta-
hun ini kita nikmati. 
Potensi Sukun yang 
ada di Wabula ini 
jika butuh pembi-
naan, nanti kami dari 
Pemerintah Kabupat-
en Buton akan fasili-
tasi ke Provinsi dan 
dimana-mana tahu 
akan Sukun Wabula 
karena rasanya ber-
beda dengan tempat 
lain,â€  ujarnya. 

Kemudian me-
nyampaikan terima 
kasih kepada seluruh 
masyarakat Wabu-
la karena Pemili-
han Umum serentak 
14 Februari kema-
rin berjalan dengan 
lancar, damai, dan 
berhrap bisa berlan-

jut hingga seterus-
nya. 

â€œSesuai dengan 
temanya Masyarakat 
Hukum Adat Wab-
ula yang Rukun dan 
Damai atas nama 
pemerintah kami 
mengucapkan terima 
kasih karena hajatan 
pilpres dan pilcaleg 
di Kabupaten Bu-
ton berjalan lancar 
dan tidak ada halan-
gan mudah-muda-
han hingga Pilkada 
serentak kerukunan 
dan keamanan bisa 
terus berjalan,â€  
ucapnya. 

Dan diakhir sam-
butan Sekda Buton 
menyampaikan tu-
rut berbelasungkawa 
atas berpulangnya 
Amanto Imamu dari 
Masyarakat Adat 
Wabula. 

â€œSebelum men-
gakhiri atas nama 
pribadi dan Pemer-
intah Kabupaten Bu-
ton turut berduka cita 
bahwa orang tua kita 
telah meninggalkan 
kita dan mari kita 
doakan semoga amal 
ibadah beliau diteri-
ma disisi Allah Swt, 
Alfatihah,â€ ucap 
Sekda.(*)

BUTON, BP-Dalam 
rangka menghada-
pi Hari Besar Ke-
agamaan Nasional 
(HBKN), Pj Bupati 
Buton Drs. La Ode 
Mustari, M.Si. meng-
hadiri secara daring 
Rapat Koordinasi 
(Rakor) terkait Pen-
gendalian Inflasi dan 
Stabilisasi Harga Pan-
gan selama dan pasca 
Puasa-Idul Fitri 2024 
di Ruang VIP Kantor 
Bupati, pada Senin, 4 
Maret 2024. 

Rakor tersebut di-
inisiasi oleh Badan 
Pangan Nasional 
(Bapanas) yang dip-
impin langsung oleh 
Menteri Dalam Neg-

Pj. Bupati Buton La Ode Mustari Hadiri Rakor Inflasi dan Stabilisasi Pangan Jelang HBKN 2024
Pewarta: Rahman eri (Mendagri) Jen-

deral Polisi (Purn) 
Prof. Drs. H. Mu-
hammad Tito Kar-
navian, B.A., M.A., 
Ph.D. di Hotel Kem-
pinski Jakarta dan di-
hadiri seluruh pihak 
mulai dari pemerin-
tah pusat dan daerah 
hingga para pengusa-
ha. 

Di awal arahan-
nya Mendagri men-
gatakan rakor ini 
merupakan arahan 
dari Presiden sebagai 
upaya mengendal-
ikan harga bahan po-
kok menjelang Hari 
Besar Keagamaan 
dan Nasional Puasa 
dan Idulfitri tahun 
2024. Ada beberapa 

daerah di Indonesia 
yang secara bulanan 
angka inflasinya ma-
sih jauh dari angka 
Nasional. 

â€œJadi untuk ke-
pala daerah yang 
inflasinya di atas 
nasional, untuk 
melakukan pengen-
dalian ketersediaan 
dan stabilitas pangan 
menjelang HBKN di 
Bulan Ramadan dan 
Idulfitri”, ujarnya. 

Mendagri menyam-
paikan bahwa pen-
gendalian tersebut 
perlu berbagai lang-
kah-langkah penting 
yang harus di perha-
tikan yakni keterse-
diaan pasokan dan 
stabilitas harga bah-

an pokok dan stabili-
tas keamanan selama 
HBKN serta penin-
jauan dan koordinasi 
penetapan kebijakan 
tarif daerah.

â€œKetika harga-
harga naik atau lang-
ka perlu kita jaga, ini 
sangat berkolerasi 
dengan situasi ke-
amanan. Tolong kita 
jaga agar masyarakat 
khususnya yang be-
ragama islam dapat 
menjalankan ibadah 
ramadhannya den-
gan baik, hindari po-
tensi gejolak yang 
memancing situasi 
apalagi berhubun-
gan politik identitas 
keagaamaan. Kemu-
dian kita harus men-

jaga arus mudik dan 
arus balik,â€  katan-
ya.

Selanjutnya Ia 
menjelaskan bahwa 
dalam mengam-
bil kebijakan harus 
dapat mecari balance 
antara menyenang-
kan produsen dan 
menyenangkan kon-
sumen karena Indo-
nesia adalah negara 
yang memproduksi 
sekaligus mengkon-
sumsi.

â€œKita Indonesia 
jika harganya terlalu 
murah sekali kasihan 
petani dan pengha-
sil lainnya. Terma-
suk pengusaha yang 
memproduksi serta 
nelayan. Sebaliknya 

kalau misalnya har-
ganya tinggi sekali 
masyarakat menjerit 
karena tidak terjang-
kau harganya. Oleh 
karena itu kita harus 
membalance angka 
inflasinya terken-
dali menyenangkan 
kedua-duanya, terse-
nyum dua-duanya,â€  
katanya.

K e m u d i a n 
Mendagri mengim-
bau agar lembaga 
pusat bekerja sesuai 
dengan tupoksi ma-
sing-masing dan di 
daerah setelah rakor 
para gubernur bisa 
melakukan rapat un-
tuk mengendalikan 
inflasi daerah mas-
ing-masing sesuai 

dengan permasala-
han masing-masing, 
begitupun dengan 
bupati/wali kota agar 
koordinasi dengan 
Forkopimda dan 
pengusaha. 

â€œSemuanya kita 
lakukan demi ma-
syarakat tersedia ba-
rang pokok dan juga 
harga dapat terjang-
kau. Tujuannya itu 
supaya masyarakat 
tenang dan tolong 
untuk rekan-rekan 
di daerah di situasi 
seperti ini hati-hati 
betul jangan menaik-
kan pajak dan retri-
busi yang tidak perlu 
yang akan member-
atkan rakyat,â€  im-
baunya.(*)
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BEKASI-Menteri 
Kesehatan RI Budi 
Gunadi	 Sadikin	
meresmikan	PT.	Vir-
tue Diagnostic In-
donesia, yang meru-
pakan	 perusahaan	
In	 Vitro	 Diagnostic	
(IVD)	 inovatif	 lokal	
bertaraf internasion-
al,	di	Cikarang,	Jawa	
Barat, pada Selasa 
(5/03/2024).	 Kehad-
iran perusahaan ini 
sebagai bagian dari 
upaya membangun 
kemandirian	Industri	
di	bidang	In	Vitro	Di-
agnostic	(IVD)	nasi-
onal yang bertujuan 
memenuhi	 kebutu-
han reagen imunolo-
gi dan hematologi 
baik	 nasional	 mau-
pun regional.
Menkes	Budi	men-

gatakan,	 komitmen	
dari	 PT.	 Virtue	 Di-
agnostic Indonesia, 
yang telah berin-
vestasi di Indonesia, 
akan	 sangat	 men-
dukung	 pilar	 ketiga	
transformasi	 kes-
ehatan yang sedang 
dijalankan	 oleh	 Ke-
menterian Kesehat-
an,	 yaitu	 sistem	 ke-
tahanan	 kesehatan.	
Hal ini memung-
kinkan	 semua	 ke-
butuhan, mulai dari 
alat-alat	 kesehatan,	
obat-obatan, hingga 
vaksin,	 dapat	 di-
produksi	 di	 dalam	
negeri.

telah	 memiliki	 lebih	
dari 60 tenaga ahli 
yang berpengalaman 
untuk	mendukung	ri-
set dan pengemban-
gan	 serta	 produksi	
produk-produk	 IVD.	
Perusahaan juga me-
miliki	 fasilitas	 man-
ufaktur	yang	mampu	
memproduksi	 lebih	
dari 1000 unit instru-
men per tahun dan 
lebih dari 6.000 li-
ter reagen per hari. 
Kapasitas	 produksi	
tersebut dapat diting-
katkan	sesuai	dengan	
peningkatan	 kebutu-

Pabrik IVD Terbesar di Indonesia 
Dukung Transformasi Sistem Ket-

ahanan Kesehatan

Laporan: Warman “Alat-alat ini dan 
reagennya atau ba-
han	 bakunya	 nanti	
akan	 banyak	 dibu-
tuhkan	 dan	 selama	
ini	 kita	 masih	 im-
por. Namun, den-
gan adanya bantuan 
dari teman-teman 
Virtue	 yang	 mem-
bangun	 pabrik	 di	
Indonesia tentu 
sangat membantu 
dan	 kami	 sangat	
menghargainya,â€  
kata	Menkes	Budi.

Terdapat dua alat 
kesehatan	 yang	 di-
produksi	 oleh	 PT	
Virtue	Diagnostic	In-
donesia,	yakni	hema-
tology analyzer dan 
chemiluminescence 
immunoassay, yang 
dapat	memenuhi	ke-
butuhan di fasilitas 
pelayanan	 kesehat-
an	 baik	 puskesmas	
maupun	rumah	sakit.	
Kedua	 alat	 itu	 akan	
sangat bermanfaat 
untuk	 memeriksa	
kondisi	 atau	 status	
kesehatan	 masyara-
kat.
Lebih	lanjut,	Menk-

es Budi mengung-
kapkan	bahwa	mulai	
tahun ini pemerin-
tah	 akan	 mengarah-
kan	agar	ada	alokasi	
dana yang sangat be-
sar	untuk	pengadaan	
alat-alat	 kesehatan	
yang	 diproduksi	
dalam negeri hingga 
3-4	 tahun	 ke	 depan.	
Hal ini agar Indone-
sia	memiliki	potensi	

besar dalam hal be-
lanja	 layanan	 kese-
hatan sehingga dapat 
menjadi peluang be-
sar bagi para inves-
tor.
“Jadi,	 kami	 akan	

melakukan	 pen-
gadaan	 dengan	 ke-
bijakan	 pemerintah.	
Kami	 akan	 meng-
hubungi Anda para 
investor, terutama 
bagi perusahaan-pe-
rusahaan yang meng-
utamakan	 penelitian	
dan pengembangan 
serta	 manufaktur	 di	
Indonesia. Ini adalah 
untuk	 sistem	 ket-
ahanan	 kesehatan	
kita,â€		ujarnya.
Menkes	 Budi	 ber-

harap,	 produksi	 alat-
alat	 kesehatan	 di	
dalam	 negeri	 akan	
membantu memenuhi 
kebutuhan	 dengan	
lebih cepat dan harga 
lebih	terjangkau.

Sementara, Direc-
tor	 PT.	 Virtue	 Di-
agnostic Indonesia 
Martin Marpaung 
mengatakan,	 pem-
bangunan	 pabrik	
IVD	Indonesia	meru-
pakan	 strategi	 untuk	
memperkuat	 basis	
produksi	 dan	 distri-
busi	 produk-produk	
Virtue	 di	 Indonesia	
serta	memasuki	pasar	
IVD	di	negara-nega-
ra Asia Tenggara.
“Dengan	 memiliki	

basis	produksi	di	 In-
donesia sehingga bisa 
memenuhi	 kebutu-

han	 produk	 domes-
tik	 dan	 global	 akan	
produk-produk	 IVD	
yang	 berkualitas	
dengan harga yang 
lebih	 terjangkau,â€		
kata	 Martin	 dalam	
konferensi	 pers,	 Se-
lasa	(5/03/2024).

Martin menjelas-
kan,	 produk	 unggu-
lan	dari	 IVD	adalah	
produk	 instrumen	
dan reagen imunolo-
gi	 dengan	 teknologi	
Chemiluminescence 
(ChLIA)	 yang	 saat	
ini menjadi satu-sat-
unya	produk	ChLIA	
yang	 diproduksi	 di	
Indonesia.	 Produk-
produk	 Virtue	 yang	
diproduksi	 di	 Indo-
nesia juga telah di-
lakukan	 uji	 klinis	
yang	 bekerja	 sama	
dengan Rumah 
Sakit	Universitas	In-
donesia RSUI, RS 
Cipto	 Mangunku-
sumo	 (RSCM),	 dan	
Rumah	 Sakit	 Aka-
demik	UGM	Yogya-
karta	(RSA	UGM).

Terdapat 4 grup 
produk	 yang	 telah	
dan	 akan	 diluncur-
kan	di	pasar	domes-
tik	 tahun	 ini,	 yakni	
produk	 imunologi,	
hematologi,	 kimia	
klinik,	dan	molekul-
er dengan menggu-
nakan	jenama	VER-
CENTRA	 untuk	
instrumen	dan	VIR-
TUE	untuk	reagen.
Saat	ini,	Virtue	Di-

agnostic Indonesia 

han.
Martin menambah-

kan,	Virtue	Diagnos-
tic Indonesia telah 
mendapatkan	 Serti-
fikat	 Standar	 Indus-
tri Alat Kesehatan 
dan	 Sertifikat	 Cara	
Pembuatan Alat Ke-
sehatan	 yang	 Baik	
(CPAKB)	 pada	 De-
sember 2023 lalu.
“Kami	bertekad	un-

tuk	terus	mendukung	
pemerintah	 untuk	
meningkatkan	 kom-
petensi	 manufaktur	
yang menghasil-
kan	 produk-produk	

berkualitas	tinggi	se-
hingga	 Virtue	 Diag-
nostic Indonesia bisa 
menjadi manufactur-
ing partner yang me-
layani	kebutuhan	do-
mestik	 dan	 regional	
Asia Tenggara,” tu-
turnya.
Peresmian	 Pabrik	

IVD	 terbesar	 di	 In-
donesia ini juga di-
hadiri	 oleh	 Direktur	
Jenderal Kefarma-
sian dan Alat Kes-
ehatan	Kemenkes	RI	
Lucia	Rizka	Andalu-
cia dan Pj Gubernur 
Jawa	Barat	Bey	Tria-
di	Machmudin.(*)

JAKARTA-Men-
teri Kesehatan 
(Menkes)	 Budi	 Gu-
nadi	Sadikin	menga-
jak	 kader	 posyandu	
untuk	 memberikan	
pelayanan pada se-
luruh	 siklus	 hidup	
manusia,	 yakni	 mu-
lai	 dari	 dalam	 kan-
dungan hingga lan-
jut	usia	 (lansia).	Hal	
tersebut disampai-
kannya	 saat	 makan	
siang	bersama	kader-
kader	 posyandu	 di	
Gedung Kementeri-
an	Kesehatan,	Jakar-
ta,	Senin	(4/3/2024).
Menkes	 men-

gatakan,	 selama	 ini	
pelayanan	 kader	
posyandu lebih ter-
fokus	pada	ibu	hamil	
dan balita. Padahal, 
populasi	 masyarakat	
Indonesia yang leb-
ih	 dewasa	 semakin	
banyak.

“Kami meminta 
kader	 posyandu	 bu-
kan	 hanya	 melayani	

Menkes	Budi	Ajak	Kader	Posyandu	
Melayani Ibu Hamil Hingga Lansia

Laporan: Yeti ibu hamil dan bali-
ta,	 tapi	 seluruh	 sik-
lus hidup, yaitu ibu 
hamil, balita, remaja, 
dewasa,	 dan	 lansia,”		
kata	Menkes	Budi.
Menkes	 menam-

bahkan,	 kader	 posy-
andu harus mengi-
kuti	 pembelajaran	
untuk	dapat	melayani	
seluruh	 siklus	 hidup	
manusia.	Kelas-kelas	
digital	akan	diseleng-
garakan	 untuk	 me-
ningkatkan	 kapasitas	
kader	 posyandu.	 Se-
banyak	1,5	juta	kader	
posyandu	akan	dida-
ta	 untuk	 mendapat-
kan	edukasi.

Lebih lanjut, Ke-
menterian Kesehatan 
berencana	 melaku-
kan	 digitalisasi	 di	
posyandu. Hal ini se-
jalan dengan tujuan 
dari	 transformasi	ke-
sehatan	pilar	keenam,	
yakni	 transformasi	
teknologi	 kesehatan.	
Nantinya, semua po-
syandu	akan	melaku-
kan	 pencatatan	 se-

cara digital.
“Posyandu bisa 

punya data orang-
orang	 di	 bawahnya,	
jadi tahu yang darah 
tinggi mana, yang 
kolesterol	mana,	jadi	
harus	 diingatkan	 su-
paya diobati,”  tam-
bah	Menkes	Budi.
Diketahui,	 Men-

teri Kesehatan dan 
Wakil	 Menteri	 Ke-
sehatan memberi-
kan	 apresiasi	 kepa-
da	 10	 kader	 terpilih	
berupa	 makan	 siang	
bersama. Kader 
tersebut	 merupakan	
pemenang	kuis	kom-
petensi	kader	seputar	
pemberian	 makanan	
tambahan	(PMT)	dan	
penimbangan bayi 
dan balita. Dalam 
kegiatan	 tersebut,	
Menkes	 dan	 Wa-
menkes	 dapat	 men-
dengarkan	 langsung	
aspirasi	 dari	 kader	
posyandu yang men-
gabdi di berbagai 
daerah.(*)
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Krido menjalani si-
dang pembacaan vonis 
di Pengadilan Neg-
eri Kota Yogyakarta, 
Rabu (6/7). Sidang 
dipimpin oleh Tri As-
nuri Herkutanto selaku 
ketua majelis hakim.

“ M e n j a t u h k a n 
pidana kepada terda-
kwa Krido dengan 
pidana penjara sela-
ma empat tahun dan 
pidana denda sejum-
lah Rp300 juta dengan 
ketentuan apabila den-
da tidak dibayar maka 
diganti dengan pidana 
kurungan selama satu 
bulan,” kata Tri dalam 
amar putusannya.

Majelis hakim me-
nyatakan terdakwa 
tidak terbukti secara 
sah dan meyakinkan 
bersalah melakukan 
tindak pidana korupsi 
sebagaimana dalam 
dakwaan pertama 
primer Pasal 2 ayat 
(1) subsider Pasal 3 
jo Pasal 18 UU Pem-
berantasan Tipikor jo 
Pasal 55 ayat 1 ke-1 
KUHP.

“Membebaskan ter-
dakwa oleh karena itu 
dari dakwaan pertama 
primer dan dakwaan 
pertama subsidair 

Eks Kadis Pertanahan DIY Divonis 
4 Tahun Bui Kasus Mafia Tanah

Mantan Kadis Pertanahan dan Tata Ruang DIY Krido divonis 4 tahun pidana penjara 
karena dianggap terbukti menerima gratifikasi dalam kasus mafia tanah. 

Laporan: Hamid

YOGYAKARTA- Pengadilan Negeri Kota Yogyakarta menjatuh-
kan hukuman pidana penjara selama empat tahun kepada Man-
tan Kepala Dinas Pertanahan dan Tata Ruang (Dispertaru) DIY, 
Krido Suprayitno dalam kasus mafia tanah berupa penyelewengan 
tanah kas desa (TKD) di Caturtunggal, Depok, Sleman.

penuntut umum,” kata 
Tri.

Namun, majelis ha-
kim menyatakan Kri-
do terbukti secara sah 
dan meyakinkan ber-
salah melakukan tin-
dak pidana menerima 
gratifikasi sebagaima-
na dalam dakwaan 
kedua primer Pasal 
12 huruf B jo Pasal 
18 UU Pemberantasan 
Tipikor jo Pasal 55 
ayat ke-1 KUHP.

Krido turut dijatuhi 
hukuman pidana tam-
bahan berupa peram-
pasan barang, meli-
puti dua buah SHM/
Purwomartani Nomor 
14576 dengan luas ta-
nah 997 meter persegi 
dan SHM/Purwom-
artani Nomor 14577 
dengan luas tanah 811 
meter persegi. Ked-
uanya atas nama Krido 
Suprayitno.

Dalam pertimban-
gannya, majelis hakim 
mengungkap hal yang 
memberatkan. Antara 
lain, mengkhianati 
kepercayaan nega-
ra dalam mengelola 
pembangunan desa, 
menikmati uang hasil 
tindak pidana, dan tak 
mendukung pember-

antasan korupsi.
Sementara keadaan 

yang meringankan, ter-
dakwa bersikap sopan 
selama persidangan, 
menyesali perbuatan-
nya, memiliki tang-
gungan keluarga, be-
lum pernah dihukum, 
dan telah mengemba-
likan atau menitipkan 
uang gratifikasi senilai 
Rp4.755.050.000.

Atas putusan ini, 
Krido setelah berdis-
kusi dengan kuasa hu-
kumnya menyatakan 
pikir-pikir. Respons 
serupa disampaikan 
jaksa penuntut umum 
(JPU).

Krido sendiri sebel-
umnya dituntut pidana 
penjara delapan tahun 
setelah didakwa kesa-
tu primer Pasal 2 ayat 
(1) subsider Pasal 3 
jo Pasal 18 UU Pem-
berantasan Tipikor jo 
Pasal 55 ayat 1 ke-1 
KUHP. Serta dakwaan 
kedua primer Pasal 12 
huruf B jo Pasal 18 
UU Pemberantasan 
Tipikor jo Pasal 55 
ayat ke-1 KUHP.

Sebelumnya, Ke-
jaksaan Tinggi D.I. 
Yogyakarta menetap-
kan Krido sebagai ter-

sangka dalam kasus 
dugaan mafia tanah 
penyalahgunaan ta-
nah kas desa (TKD) 
di wilayah Caturtung-
gal, Sleman, Juli 2023 
lalu.

Ia diduga telah me-
nyalahgunakan ja-
batannya sebagai ka-
dispertaru DIY dan 
terlibat dalam perkara 
penyalahgunaan TKD 
Caturtunggal oleh Di-
rektur Utama PT Dez-
tama Putri Sentosa, 
Robinson Saalino.

Adapun untuk Rob-
inson sebelumnya 
telah dijatuhi huku-
man pidana penjara 
selama 8 tahun dan 
denda Rp400 juta 
subsider 4 bulan ku-
rungan dalam kasus 
mafia TKD di Catur-
tunggal, Depok, Sle-
man, D.I.Yogyakarta, 
Kamis (19/11) lalu. Ia 
lalu menyatakan band-
ing atas putusan ini.

Kejati DIY juga 
menetapkan Robin-
son sebagai tersangka 
dalam dugaan kasus 
penyalahgunaan dua 
lahan TKD di Magu-
woharjo, Depok, Sle-
man, D.I.Yogyakarta, 
Kamis (2/11).

Ia kali ini ditetap-
kan sebagai tersangka 
dalam kapasitasnya 
sebagai Direktur PT. 
Indonesia Internasion-
al Capital serta pemi-
lik PT. Komando Bay-
angkara Nusantara.(*)

J A K A R T A - - 
Komisi Pemberan-
tasan Korupsi (KPK) 
mendalami pembe-
rian Izin Usaha Per-
tambangan (IUP) di 
Maluku Utara saat 
memeriksa saksi 
yang kini menjadi 
anak buah Men-
teri Investasi/Badan 
Koordinasi Penana-
man Modal (BKPB) 
Bahlil Lahadalia.

Direktur Hilirisasi 
Bidang Mineral dan 
Batu Bara Kemente-
rian Investasi/Badan 
Koordinasi Penana-
man Modal (BKPM) 
Hasyim Daeng Ba-
rang diperiksa KPK 
pada Jumat, 1 Maret 
2024.

Pemberian IUP 
tersebut diduga tan-
pa mekanisme dan 
perintah dari Guber-
nur Maluku Utara 
nonaktif Abdul Gani 
Kasuba-- saat ini 
sudah berstatus ter-
sangka dan ditahan 
KPK.

“Yang bersang-
kutan hadir dan di-
dalami kembali pen-
getahuannya antara 
lain kaitan dugaan 
adanya pemberian 
izin usaha bagi pihak 
swasta salah satunya 
di bidang pertam-
bangan tanpa me-
lalui mekanisme dan 
atas pesanan dari ter-

KPK Dalami IUP di Maluku Utara Tanpa 
Mekanisme Lewat Anak Buah Bahlil

Pewarta: Alwan sangka AGK selaku 
Gubernur Malut,” 
ujar Kepala Bagian 
Pemberitaan KPK 
Ali Fikri melalui ket-
erangan tertulis, Se-
lasa (5/3).

Hasyim merupakan 
mantan Kepala Di-
nas Energi dan Sum-
ber Daya Mineral 
(ESDM) Maluku 
Utara. Ini merupakan 
kali kedua Hasyim 
diperiksa sebagai 
saksi.

Sebelumnya, Rabu, 
24 Januari 2024, 
Hasyim diperiksa 
tim penyidik KPK 
dan didalami peri-
hal pengurusan per-
izinan tambang dan 
tata ruang di Maluku 
Utara.

KPK memproses 
hukum tujuh orang 
tersangka dalam ka-
sus dugaan suap pen-
gadaan dan perizinan 
proyek di Pemprov 
Maluku Utara.

Mereka ialah Abdul 
Gani Kasuba; Ka-
dis Perumahan dan 
Permukiman Adnan 
Hasanudin; Kadis 
PUPR Daud Ismail; 
Kepala BPPBJ Rid-
wan Arsan; Ajudan 
Ramadhan Ibrahim; 
serta Stevi Thomas 
dan Kristian Wuisan 
(swasta).

Abdul Gani, Ra-
madhan Ibrahim dan 
Ridwan Arsan selaku 
penerima suap di-

sangkakan melang-
gar Pasal 12 huruf 
a atau b atau Pasal 
11 Undang-undang 
Pemberantasan Tin-
dak Pidana Korup-
si (UU Tipikor) jo 
Pasal 55 ayat 1 ke-1 
KUHP.

Sedangkan Adnan 
Hasanudin, Daud Is-
mail, Stevi Thomas 
dan Kristian Wuisan 
selaku pemberi suap 
disangkakan me-
langgar Pasal 5 ayat 
1 huruf a atau b atau 
Pasal 13 UU Tipikor 
jo Pasal 55 ayat 1 
ke-1 KUHP.

KPK menduga ter-
dapat penerimaan 
uang Rp2,2 miliar 
terkait dengan pe-
kerjaan proyek di 
lingkungan Pemprov 
Maluku Utara. Uang 
tersebut di antaran-
ya digunakan untuk 
kepentingan pribadi 
Abdul Gani guna 
pembayaran mengi-
nap hotel dan dokter 
gigi.

Selain itu, KPK 
juga menemukan 
dugaan Abdul Gani 
menerima uang dari 
para ASN di Pem-
prov Maluku Utara 
untuk mendapatkan 
rekomendasi dan 
persetujuan men-
duduki jabatan. 
Dugaan tersebut ma-
sih didalami dalam 
proses penyidikan.
(*)

JAKARTA- Komi-
si Pemberantasan 
Korupsi (KPK) me-
nyebut ada peng-
gelembungan ang-
garan atau mark up 
dalam pengadaan 
kelengkapan Rumah 
Jabatan Anggota 
(RJA) DPR RI se-
hingga diduga meru-
gikan keuangan neg-
ara miliaran Rupiah.

“Umumnya pen-
gadaan barang dan 
jasa ketika terjadi 
kemahalan harga. 
ini kasusnya ka-
lau enggak salah 
mark up harga, ada 
persekongkolan. Ka-
tanya mahal padahal 
di pasar enggak sep-
erti itu,” ujar Wakil 
Ketua KPK Alex-
ander Marwata di 
Kantornya, Jakarta, 
Rabu (6/3).

Alex belum bisa 
menyampaikan in-
formasi resmi peri-

KPK Sebut Ada Mark Up di Pengadaan 
Kelengkapan Rumah Jabatan DPR

Pewarta: Alwan

RJA DPR Ulujami 
dengan HPS Rp10 
miliar, Pengadaan 
Kelengkapan Sarana 
RJA DPR Kalibata 
Blok A dan B dengan 
HPS Rp39,7 miliar, 
Pengadaan Keleng-
kapan Sarana RJA 
DPR Kalibata Blok 
C dan D dengan 

hal penyidikan kasus 
dugaan korupsi terse-
but karena belum 
menerima banyak 
informasi dari tim 
penyidik. Termasuk 
ketika ditanya keter-
kaitan anggota Badan 
Urusan Rumah Tang-
ga (BURT) DPR.

“Kalau detailnya 
saya belum dapat 
infonya seperti itu 
apakah ada kerja 
sama dengan BURT 
dan sebagainya,” 
kata pimpinan KPK 
berlatar belakang 
hakim tindak pidana 
korupsi (tipikor) ini.

Dalam kasus ini, 
KPK sudah mence-
gah tujuh orang ter-
sangka bepergian ke 
luar negeri selama 
enam bulan hingga 
Juli 2024.

Mereka ialah Sek-
retaris Jenderal 
(Sekjen) DPR Indra 
Iskandar; Kepala 
Bagian Pengelo-

laan Rumah Jabatan 
DPR Hiphi Hidu-
pati; Direktur Uta-
ma PT Daya Indah 
Dinamika Tanti Nu-
groho; Direktur PT 
Dwitunggal Bangun 
Persada Juanda Ha-
surungan Sidabutar.

Kemudian Direk-
tur Operasional PT 
Avantgarde Produc-
tion Kibun Roni; 
Project Manager PT 
Integra Indocabinet 
Andrias Catur Pra-
setya; dan Edwin 
Budiman (swasta).

Berdasarkan penel-
usuran CNNIndone-
sia.com pada laman 
LPSE DPR, di tahun 
2020 untuk satuan 
kerja Sekretariat Jen-
deral (Setjen) DPR, 
setidaknya terdapat 
empat pengadaan 
kelengkapan sarana 
RJA DPR.

Tender itu antara 
lain.Pengadaan Ke-
lengkapan Sarana 

HPS Rp37,7 miliar.
Kemudian Pen-

gadaan Kelengka-
pan Sarana RJA 
DPR Kalibata Blok 
E dan F dengan 
HPS Rp34 miliar. 
Seluruh tender ber-
status selesai.

Pada Rabu, 31 

Mei 2023, KPK 
telah mengklarifi-
kasi Sekjen DPR 
Indra Iskandar ter-
kait penyelidikan 
kasus dugaan ko-
rupsi. Saat itu, In-
dra terlihat men-
genakan kalung 
berwarna merah 

sebagai tanda tamu 
penindakan KPK.

Indra tidak mem-
beri penjelasan ke-
tika dikonfirmasi 
awak media men-
genai kehadirannya 
di kantor lembaga 
antirasuah tersebut.
(*)
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Kunjungan terse-
but dalam rangka 
studi tiru berkaitan 
Program Kampung 
Iklim (ProKlim), 
dimana Kota Bau-
bau menjadi tujuan 
karena kota ini sa-
tu-satunya daerah 
di Sulawesi Teng-
gara yang telah 
mendapatkan peng-
hargaan pada level 
nasional.

â€œKami melak-
sanakan studi tiru di 
Kota Baubau berkai-
tan dengan Proklim, 
karena Kota Bau-
bau telah sukses dan 
menjadi satu-satun-
ya daerah di Sultra 
yang mendapatkan 
piagam penghargaan 
level nasional dari 
Kementerian Ling-
kungan Hidup,â€  
kata Ichsan Porosi 
yang juga pernah 
menduduki jabatan 
sebagai kepala 
Bappeda Konsel 
tersebut.

ProKlim adalah 
program pemerin-
tah pusat yang telah 
ditetapkan sebagai 
gerakan nasional 

DLH Konsel Studi Tiru Prestasi 
Nasional “ProKlim” Kota Baubau 

Pewarta : Amat Jr

BAUBAU, BP---- 18 orang personil Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) Kabupaten Konawe Selatan (Konsel) dipimpin langsung 
Kepala Dinas H. Ichsan Porosi, ST,MTP., Selasa sore (5/3) tiba di 
Kota Baubau dan dan bertatap muka dengan DLH Kota Baubau, 
yang diterima langsung Kadis, Halfia Hamiru, A.Pi.,M.Si dan ja-
jarannya.

pengendalian pe-
rubahan iklim ber-
basis masyarakat, 
merupakan salah 
satu langkah strategis 
dalam membumikan 
isu global perubahan 
iklim menjadi aksi 
bersama di tingkat 
lokal.

â€œBaubau sta-
tus kota, tapi punya 
Proklim yang suk-
ses, karena itu kami 
datang melakukan 
studi tiru, mempe-
lajari semua pros-
esnya, dari pemilihan 
wilayah, akselerasi 
program, pelibatan 
komponen masyara-
kat. Yang paling 
unik dan khas, kare-
na ProKlim Bau-
bau didukung oleh 
kehadiran lembaga 
Adat masyarakat, 
kami mempelajari 
itu,â€  kata Ichsan.

Sementara Kadis 
LH Baubau, Halfia 
Hamiru menjelaskan, 
kampung sasaran 
ProKlim di Baubau 
adalah Keluarahan 
Gonda Baru di Ke-
camatan Sorawolio, 
kelurahan yang se-

cara geografis adalah 
salah satu batas ter-
luar dari kota ini, 
tetapi karena model 
â€˜Bekerja bersa-
maâ€™ yang diter-
apkan Pj Wali Kota 
Baubau Dr Muh Ras-
man Manafi, dengan 
melibatkan semua 
stakholder, maka 
Gonda Baru mem-
peroleh penghargaan 
di level nasional.

â€œNamun yang 
harus dicatat, bukan 
karena keinginan 
mendapatkan peng-
hargaan kami dorong 
Gonda Baru, tetapi 
banyak hal, dimulai 
dari kondisi wilayah, 
dan dukungan stake-
holder. Niatnya men-
gangkat kehidupan 
masyarakat men-
jadi lebih baik, dan 
semua disambut baik 
dari level pemerintah 
kecamatan, kelura-
han, karang taruna, 
dan lembaga adat 
setempat,â€  kata 
Halfia.

Dukungan dan ker-
ja keras inilah dgan-
jar penghargaan. 
â€œYang pasti ban-

yak nilai tambah, 
lahan-lahan juga 
semakin produk-
tif, bahkan di sana 
ada hutan adat (ka-
ombo) yang tidak 
saja dihormati ke-
beradaannya tetapi 
memberi dampak 
ekonomis masyara-
kat sekitar, di situ 
nilai tambahnya,â€  
ujar Halfia.

Usai mengambar-
kan kondisi Kam-
pung ProKlim 
Baubau ini, dilak-
sanakan sesi tanya 
jawab yang berlang-
sung sekitar 2 jam, 
dimana pihak DLH 
Konsel sendiri akan 
menjadikan Gonda 
Baru ini sebagai 
â€˜role modelâ€™, 
dengan menyesuai-
kan kondisi dae-
rahnya. Desa yang 
dipersiapkan sebagai 
ProKlim di Konsel 
adalah Desa Wawatu 
Kecamatan Mora-
mo Utara, dengan 
mempertimbangkan 
tingkat kemapanan 
desa tersebut.

Usai melaksanakan 
diskusi terarah, ren-
cananya pihak DLH 
Konsel besok akan 
mengunjungi beber-
apa kawasan di Kota 
Baubau termasuk 
Gonda baru sebelum 
bertolak pulang ke 
Konawe Selatan.(*)

BAUBAU, BP- Pe-
kan Olahraga Pelajar 
Daerah (POPDA) 
tahun 2024 tingkat 
Kota Baubau resmi 
dibuka Kepala Dinas 
Pemuda dan Olahra-
ga (Kadispora) Kota 
Baubau, Dr. Moh. 
Tasdik mewakili Pj 
Wali Kota Baubau 
di Lapangan Bulu 
Tangkis Mr.Ken 
Senin (4/3/2024).

 Pembukaan POP-
DA tahun 2024 
tingkat Kota Baubau 
turut dihadiri Ketua 
DPRD Kota Bau-
bau, Forkopimda, 
perwakilan Dispora 
Provinsi Sulawesi 
Tenggara, Asisten 
Sekda Baubau, Ke-
pala OPD se-Kota 
Baubau, Camat, Ke-
pala Sekolah, pani-
tia, wasit/juri, guru 
pendamping, dan 
para peserta. 

Kadispora Baubau Moh Tasdik Resmi 
Buka POPDA 2024 Baubau

Laporan: Andina L Dr. Moh. Tas-
dik yang memba-
cakan sambutan Pj 
Wali Kota Baubau 
Dr  Muh. Rasman 
Manafi, SP, M.Si 
mengapresiasi selu-
ruh pihak yang ter-
libat dalam peny-
elenggaraan POPDA 
tahun 2024. Kegiatan 
ini merupakan mo-
mentum penting bagi 
siswa-siswi untuk 
menunjukkan bakat 
olahraga. Disamp-
ing itu, POPDA juga 
bertujuan mengukur 
pencapaian pembi-
naan atlet pelajar di 
daerah serta men-
jadi ajang seleksi tim 
yang akan diproyek-
sikan ke Popnas.

“Kegiatan ini meru-
pakan rutinitas ber-
jenjang dari tingkat 
Kab/Kota, Provinsi 
maupun Nasion-
al, untuk mencetak 
calon atlet terbaik di 
kalangan pelajar,” 

ujar Dr. Tasdik mem-
bacakan sambutan Pj 
Wali Kota Baubau.

Dengan tema “Ber-
prestasi dan Berdaya 
Saing”, Tasdik ber-
harap POPDA dapat 
melahirkan atlet 
muda potensial yang 
akan mengharumkan 
nama daerah di bi-
dang olahraga. 

Tasdik mengingat-
kan peserta untuk 
menjunjung sporti-
vitas dan persatuan 
menuju Kota Bau-
bau yang berjiwa ak-
selerasi, kolaborasi, 
dan responsif sesuai 
arahan Wali Kota. 
Kemudian, kepada 
wasit dan juri untuk 
bertindak adil ses-
uai aturan. Sedan-
gkan kepada atlet 
agar mengedepank-
an profesionalisme 
dan semangat dalam 
berkompetisi sebab 
menang kalah bu-
kanlah hal utama.(*)

BAUBAU, BP-
Pemerintah Kota 
Baubau berencana 
melakukan penye-
suaian tarif Nilai 
Jual Obyek Pajak 
(NJOP) dan menu-
runkan Tarif Pajak 
Bumi dan Bangunan 
(PBB) dari  berkisar 
0,1 persen  menjadi 
0,08. 

â€œJadi dengan ad-
anya penurunan tarif 

Diungkapkan, pe-
nyesuaian NJOP 
dilakukan karena 
amanat Undang-Un-
dang, dimana Un-
dang Undang Nomor 
28 tahun 2009 itu ni-
lai perolehan objek 
pajak tidak Kena Pa-
jak pada BPHTB itu 
60 juta. Setelah la-
hirnya UU Nomor 1 
Tahun 2022 tentang 
hubungan Keuangan 
Kota dan Pemerintah 
Daerah itu menjadi 
80 juta. 

Oleh sebab itu, ka-

Wa Radja: Penyesuain Tarif NJOP dan PBB 
Tidak Akan Memberatkan

Pewarta: Amran
Kepala bapenda Kota Baubau Wa Radja

dari 1 persen menjadi 
0,08 persen rata rata 
PBB yang ada bangu-
nannya justru turun 
karena yg disesuakan 
adalah NJOP tanah, 
sedangkan bangu-
nan tetap NJOP nya 
, jadi yg kami laku-
kan adalah Penye-
suaian  NJOP,â€  ujar 
Kepala Bappenda Hj 
Wa Radja, SE ke-
tika ditemui di ru-
ang kerjanya Senin 
(4/3/2024).

Menurut Wa Rad-
ja, sebenarnya yang 
mengalami penye-
suaian NJOP adalah 
nilai NJOP diatas 
15 miliar dan ber-
laku untuk perusa-
haan  yang disesuai-
kan Bea Perolehaan 
Hak atas Tanah dan 
Bangunan (BPHTB). 
BPHTB ini penye-
suaian NJOP karena 
BPHTB ada pengu-
rangan dari 60 juta 
menjadi 80 juta. 

lau NJOP disesuai-
kan, maka dari sektor 
BPHTB Kota Bau-
bau tetap mendapat-
kan PHD sehingga 
solusinya, NJOP itu 
disesuaikan, tetapi 
sasarannya bukan 
PBB tetapi BPHTB.

 â€œDengan adanya 
penyesuaian NJOP 
bahwa tarif PBB itu 
kita turunkan dari 
0,1 persen NJOP satu 
sampai 1 miliar itu 
menjadi 0,08 hari ini. 
Sehingga kalau kita 
lihat dari simulasi hi-
tungan, justru PBB 

itu malah turun bu-
kan naik. Kemudian 
untuk BPHTB dari 
pengurangan 60 juta 
ke 80 juta juga pe-
nyesuaiannya tidak 
terlalu signifikan. 
Karena penguran-
gan itu 60 juta men-
jadi 80 juta. Setelah 
itu baru dikali tarif 
5 persen. Tarifnya 
tidak berubah sama 
dengan UU lama no-
mor 28 Tahun 2009 
dan UU nomor 1 Ta-
hun 2022,â€ ungkap 
Wa Radja.

Wa Radja menam-

bahkan, untuk Kota 
Baubau saat ini su-
dah 4 tahun belum 
ada penyesuaian tar-
if. Padahal, harusnya 
minimal 3 tahun su-
dah harus ada penye-
suaian tarif NJOP.  
Itu pun, kalau dalam 
Undang-Undang No-
mor 1 tahun 2022 
tentang Hubungan 
Keuangan Pusat dan 
Daerah malah pe-
nyesuaian taraf itu 
20-100 persen kisa-
rannya.(*)


